

黒田ゼミ紹介

みなさん、こんにちは。ゼミ生の青木です。

黒田ゼミのゼミ生の声にお立ち寄りいただき、ありがとうございます。

今年度の黒田ゼミは法律学科14名、消費情報環境法学科7名の計21名で活動しています。

今回の紹介で黒田ゼミの雰囲気や活動内容に興味をもって頂けたら嬉しいです。

(ゼミの内容について)

- ・毎週金曜5限に活動しています
- ・民法の財産法および家族法の重要判例の中からゼミ生の興味のあるテーマを取り上げ、3人程度の発表班を中心に事案の検討を行います
- ・取り扱う判例は公務員試験や各種資格試験に出題されるものが多く、将来公務員を目指そうと考えている人は勿論、民間就職を考えている方にとっても為になると思います

具体的には…

- 夫婦同氏制の合憲について
- 連帯保証と利益相反行為について など

(ゼミ生、ゼミの雰囲気について)

- ・ゼミの中では比較的人数が多い為、とても個性豊かです
サークルや部活に一生懸命取り組んでいる人やアルバイトに勤しむ人、飲み会などを企画してゼミを盛り上げてくれる人、また将来面では大学院への進学から公務員・民間就職を考えている人まで多岐に渡りますが、様々な枠を超えてみんなで仲良く活動しています。

(黒田先生について)

- ・過去のゼミ生の方々の声にもある通り、黒田先生はとても明るくメリハリのある先生です。大学教授としてご活躍されているとともに、陸上部の顧問も務められており、様々な活動に尽力されています。また、ゼミでの活動のみならず大学での勉強や進路についてもこまめに気にかけて相談に応じて下さるとも生徒思いな先生です。

(その他イベントについて)

- ・6月に飲み会を行い、ゼミの親交をより深めることが出来ました。

飲み会の様子→



- ・今年度の夏合宿は、コロナの影響等により開催することが出来ませんでした。現在は11月に開催されるゼミ対抗スポーツ大会に向けてみんなで準備しています
- ・この他にもゼミ生の希望により、ゼミの時間を使った自己分析やグループディスカッションの練習など就活に向けた準備講座を実施しました

(最後に)

ゼミでの活動は大学 3 年生の学生生活の中心となる貴重な時間であると同時に、個性豊かなゼミ生をはじめ、沢山のひととの交流を通して意見を伝える力や多角的に物事を捉える力を高められる大切な場であると思います。

黒田ゼミには、何よりもゼミ生の主体性を尊重して、厚くサポートして下さる黒田先生のもと、知識面のみならず人として成長できる場があります。

法学部生はもちろんのこと、公務員を目指そうと考えている人や法律を学んでみたいと考えている人にもぜひ黒田ゼミに興味をもって頂けたら幸いです。

みなさんの残りの学生生活が、ゼミでの活動を通して今よりもっと充実したものになればと思います。

ゼミ生一同、個性豊かな後輩たちに会えることを楽しみにしています。